

## LA ENFERMEDAD DE MIS DOS ABUELAS

Os voy a contar la historia de mis dos abuelas.

Una se llamaba Ángela, que se murió el año pasado y la otra se llama Blanca y vive en Galicia.

Las dos tenían la misma enfermedad, llamada Alzheimer, pero a cada una le afectaba de manera muy diferente.



La abuela Ángela estaba siempre llorando porque se acordaba de mi abuelo, que murió hace muchos años. Ella creía que se había muerto el día anterior y por eso cada mañana se despertaba llorando. Solamente cuando íbamos a verla mis padres, mi hermano y yo, se alegraba un poco más.



La Ardilla Voladora

En cambio la abuela Blanca está siempre alegre porque canta, baila y le gusta mucho hacer crucigramas. Si borramos un crucigrama lo vuelve a hacer como si fuera la primera vez.



La Ardilla Voladora.

La enfermedad de las dos hace que se le olviden mucho las cosas y eso es peligroso porque se pueden dejar el grifo abierto o el fuego encendido y hay que vigilarlas mucho. Lo más importante para las personas que tienen Alzheimer es quererlas mucho.

